

Bomberos de Salto de las Rosas buscan nuevos voluntarios



El cuartel de Bomberos Voluntarios de Salto de las Rosas abrió la convocatoria para sumar nuevos integrantes al plantel.

Los interesados deben presentarse el sábado 25 de enero a las 8 de la mañana en el cuartel. Entre los requisitos se pide ser mayor de 18 años, no tener antecedentes penales, poder ir los sábados de 8 a 20 horas, certificado médico de estudios (psico físico).

En diálogo con Fm Vos (94.5), Luis Ripa, integrante del cuartel, comentó que “todos los años abrimos academia para aspirantes en enero, los interesados pueden ir el sábado 25 de enero en el predio del cuartel, sobre el parque ferroviario en calle Arturo Illia”.

Sobre el curso, dijo que “nos los da el Consejo Nacional de bomberos voluntarios que tenemos que cumplir su normativa con un cronograma de estudio, no es como una facultad pero este año lo más seguro es que tenga régimen terciario porque la DGE va a reconocerlo como un terciario, son materias cortas referentes a fuegos, rescates, primeros auxilios, no es una facultad pero tampoco la secundaria”.

Actualmente hay unos 20 bomberos “pero efectivos que están en el cuartel todo el día no son más de 6 o 7. Mucha gente nos pregunta cuánto estamos cobrando y siempre decimos que no se cobra por ser voluntario. Uno invierte en el cuartel, en uno, por el aporte que uno hace a la sociedad y lo que hace por uno”, dijo Ripa.

Añadió que “Bomberos Voluntarios hay muchos, profesionales hay pocos, la vocación es fundamental para ser profesional, pasa en cualquier profesión. Ayudar a los demás conlleva sacrificar todos los sábados de tu vida, yo hace 6 o 7 años que no tengo sábados

para la familia o amigos, eso es lo que le gente hace que termine dejando".
Recordó finalmente que siguen sin recibir los subsidios de la provincia y el municipio y contó que hace poco suplieron al cuartel central de bomberos de la Policía por rotura de autobombas.